## Historic European Championship Formula 2

## Doppelsieg für zwei Innerschweizer!



Peter (vorne) und Kumschick auf Siegesfahrt.

cr. Am 20. September fiel die endgültige Entscheidung in Silverstone: Die «Historic European Championship Formula 2» von 1992 wurde von Fredy Kumschick aus Schötz überlegen gewonnen. Auf dem zweiten Platz landete, begünstigt durch Wetterglück und den vorzeitigen Ausfall des Drittplazierten Steve Hitchins (GB) Hans Peter aus Nebikon. Die beiden Rennfahrer buchten bereits im letzten Jahr glänzende Ränge für sich: Kumschick war Dritter, Peter, der jetzige Vize-Europameister, Vierter. Fredy Kumschick, Inhaber der Lotus-Garage in Schötz, verheiratet, verfügt über eine langjährige Erfahrung im Automobil-Rennsport: Er war dreimal Europameister in der Lotus Formel Junior, und seinen jüngsten EM-Titel holte er mit dem Lotus 69 von Emerson

Fittipaldi, mit welchem er im übrigen dieses Jahr in Brands Hatch 0,5 Sekunden schneller gefahren ist als Fittipaldi im Jahr 1971 mit demselben Wagen. Hans Peter, Architekt aus Nebikon, verheiratet und Vater von zwei Kindern, hat ebenfalls einige Jahre Erfahrung in der Lotus Formel Junior hinter sich. Er betonte anlässlich unseres Gesprächs, dass nur dank dem Sponsoring die Teilnahme an Automobilrennen dieser

Art möglich sei. Sein Hauptsponsor sind die P1-Discos in Dübendorf und Chur. In der jetzt abgeschlossenen Europameisterschaft steuerte er, bereits in der dritten Saison, den Brabham BT 36, mit welchem 1971 der Deutsche Bernd Therbeck gefahren war. Peter wird übrigens im Frühsommer 1993 im luzernischen Huttwil zusammen mit zwei Partnern ein Dancing eröffnen, welches gegenwärtig im Bau ist.



Ehrung des Europa-und Vizeeuropameisters: Kumschick (rechts) und Peter links).